



RACE TO DAKAR 2011

Rallye Heroes Legend reporté !

L'actualité des derniers mois dans certains pays africains n'aura échappé à personne. Dans ce contexte difficile et trouble, nous avons décidé de reporter le rallye en 2012.

Le parcours du rallye est très loin des zones qui posent problème actuellement mais cette situation fait peur aux gens qui malheureusement ont tendance à tout amalgamer en ne regardant qu'à travers le prisme très déformant des médias.

Pour diverses raisons, bon nombre de participants souhaitent attendre la dernière minute pour confirmer leur engagement.

Nous sommes très attaché à la qualité et au professionnalisme de notre organisation et un rallye de 6500km traversant 5 pays, ne peut pas s'improviser en quelques semaines alors nous préférons le reporter et espérons retrouver sur la ligne de départ les 37 teams qui étaient déjà inscrits ainsi que les 38 indécis accompagnés de quelques nouveaux.

Les concurrents préinscrits seront remboursé à 100% des acomptes déjà versés.

Merci pour votre compréhension et rendez vous l'année prochaine.

A bientôt.

L'équipe d'organisation

Heroes Legend rally postponed !

As you all know, the uncertain and instable situation in some african countries has been forth going. In this difficult and shady context, we have decided to postpone the rally to 2012.

Although the route of the rally is very far from the problem area's, it still worries people which regrettably mix everything by looking only through the small prism of the medias.

For several reasons, a lot of participants wish to wait the last minute with their final confirmation.

We take the quality and professionalism of our organization in a very high regard so a 6500km rally, crossing 5 countries, cannot be improvised in a matter of weeks, therefore we've decided to postpone the rally to 2012.

We hope to find at the starting line the 37 teams who were already registered as well as 38 indecisive and some new ones.

All the pre-registered participants will be refunded 100%.

Thank you for your understanding and we hope to see you next year.

Best regards.

The Organization Crew